



Presentación de la
**Oferta
Académica
2021**





La Universidad Nacional de Hurlingham amplía su oferta académica a partir del primer cuatrimestre del 2021 sumando nuevas carreras de grado y pregrado.



5 Nuevas carreras

-  Instituto de **Tecnología e Ingeniería** (2)
-  Instituto de **Biotecnología** (2)
-  Instituto de **Salud Comunitaria** (1)



Tecnicatura Universitaria en Mantenimiento Hospitalario

Duración: 5 cuatrimestres

Mediante la Tecnicatura en Mantenimiento Hospitalario se pretende implementar un proyecto de formación integral de los estudiantes, con una mirada sistémica que le proporcione al egresado las herramientas necesarias para desempeñarse en el ámbito de la salud con conocimientos sobre el mantenimiento de la infraestructura hospitalaria, aplicando un enfoque tanto preventivo como correctivo.

El/la Técnico/a Universitario/a en Mantenimiento Hospitalario de la UNAHUR, podrá desempeñarse desarrollando tareas de mantenimiento en las áreas de infraestructura, equipamientos y servicios generales de sistemas sanitarios, empresas u organismos relacionados, entidades públicas de servicios, entes reguladores y fiscalizadores, empresas prestadoras de servicios o consultoría en mantenimiento, en ONG's, entre otros.



Tecnicatura Universitaria en Mantenimiento Industrial

Duración: 5 cuatrimestres

La carrera persigue los objetivos de formar personal técnico en las áreas del Mantenimiento capaz de desempeñarse y desarrollarse en los diversos tipos de organización, ya sean éstas de producción o servicio, públicas o privadas. Que los alumnos y alumnas formen el sentido de toda actividad industrial y/o de servicios con perspectivas socialmente justas, ambientalmente correctas, culturalmente diversas, energéticamente renovables, económicamente viables y logísticamente racionales.

El/La Técnico/a Universitario/a en Mantenimiento Industrial estará capacitado para: Colaborar en la supervisión de rutinas de mantenimiento desarrolladas sobre activos; Ajustar y elaborar planes de tareas de mantenimiento conforme a las exigencias del proceso productivo en el que se desempeña, obteniendo la mejor relación costo- beneficio; Participar en la planificación y monitoreo de programas de mantenimiento de gran envergadura como Paradas de Planta; Comprender reportes de algunas técnicas de mantenimiento basado en condición como análisis de vibraciones, termografía y análisis de aceites industriales, etc: Analizar y hacer recomendaciones acerca de niveles óptimos de stock de repuestos;; Programar rutinas y tareas en sistemas informáticos de Mantenimiento (CMMS).



Tecnicatura Universitaria en **Viverismo**

Duración: 5 cuatrimestres

La carrera busca formar profesionales en el campo agronómico de los sistemas de producción vegetal intensiva bajo cubierta. Se enfoca en la producción de plantas destinadas a aplicaciones alimenticias, ornamentales, paisajísticas, ambientales, medicinales y otros fines.

El/La Técnico/a en Viverismo graduado/a de la Universidad Nacional de Hurlingham podrá desempeñarse dentro de proyectos de producción, agregado de valor, distribución y comercialización de plantas nativas y exóticas destinadas a múltiples fines y de sus insumos ya sea dentro de un manejo productivo tradicional u orgánico, desde la escala de producción emprendedora unipersonal o familiar autogestionada hasta la escala productiva empresarial.



Tecnicatura Universitaria en Producción Agroecológica Periurbana

Duración: 5 cuatrimestres

La agroecología es una opción tecnológica para la obtención de alimentos en cantidad y calidad, a la vez que incorpora acciones sociales colectivas de carácter participativo, permitiendo el diseño de sistemas agrícolas sostenibles como pilar de desarrollo.

Los/as técnicos en en producción agroecológica periurbana egresados de la UNAHUR serán profesionales comprometidos con la producción y promoción de la Agroecológica, entendiendo que esta implica una forma de entender las actividades agropecuarias respetando el ambiente, cuidando los recursos naturales, además de ser eficiente desde el punto de vista económico y equitativa desde el punto de vista social.



Licenciatura en Obstetricia

Duración: 5 años

La carrera tiene por objetivo formar profesionales con solidez tanto en lo técnico como en los aspectos sociales, comprometidos con una problemática esencial del campo de la salud. El rol histórico de las obstétricas en el acompañamiento del parto, se ha visto incrementado en funciones que acompañaron una mayor amplitud de incumbencias, con una mirada basada en la salud como derecho.

Los/Las Licenciadas/os en Obstetricia egresados de la UNAHUR serán profesionales con capacidades, saberes y habilidades, para desempeñarse en los diferentes niveles de la prevención y la asistencia en materia de salud acompañando el desarrollo social y contribuyendo a la mejora y mantenimiento de la calidad de vida de las personas, la familia y la comunidad. Estarán capacitadas/os para diseñar estrategias de planificación, detección y control del embarazo así como también en la formación, la investigación y la gestión del campo de la Obstetricia en un marco matriarcal propio e interdisciplinario.